

Le Choeur de l'Isle était en concert à Teillots

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Jeudi, 21 Décembre 2017 15:07



Crée en 1985 par Guy Cubilier dans le cadre de l'Association "Chaque village a sa chanson", l'Ensemble Vocal de Trélissac est devenu, depuis octobre 2009, le "Choeur de l'Isle", du nom de la rivière qui traverse la ville de Trélissac. Le groupe Vocal, sous la direction de Jean-Paul Mongibeaux et accompagné au piano par Maureen Mcleod, présidé par Simone Louison, a donné, samedi 16 décembre en soirée, un concert de Noël en l'église de Teillots qui était à l'occasion chauffée, en interprétant de magnifiques airs de son répertoire, chants de Noël, classiques et de variétés françaises. Le public venu nombreux ne ménagea pas les applaudissements et il les a sollicités à plusieurs reprises pour un bis final. À l'issue de ce concert, le verre de l'amitié a été offert par la municipalité.

- Photo : Le chœur sous la conduite de Jean-Paul Mongibeaux.